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令和７年１月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和７年１月 24 日（金）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員（欠席） 

教育委員 

事 務 局 職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

中 山  晃 志 

伊 達  泰 明 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

安 岡  敬 祐 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長補佐 

山村留学センター長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

学校給食センター長 

傍 聴 人 ０人 

議 事 の 大 要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、佐川委員、篠原委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（12 月定例） 

○教育長報告 

○議事 

 【議案第 1 号】 令和６年度一般会計補正予算（第７号）のうち教育費に

関する意見聴取について 

 【議案第２号】 令和７年度一般会計予算のうち教育費に関する意見聴

取について 

 【議案第 3 号】 令和７年度使用小学校特別支援学級教科用図書の採択

について 

 【議案第 4 号】 令和７年度山村留学児童の認定について 

 
○その他 

  ⑴ 砥部町執行機関の附属機関設置条例の一部改正について 

  ⑵ 砥部町誌編さん委員会規則の廃止について 
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  ⑶ ３月行事予定について 

  ⑷ その他 

 16 時 11 分、教育長が閉会を宣言。 

 

日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 12 月 25 日に小中学校で『第 2 学期終業式』を行った。 

⑵ 1 月７日に『伊予地区教育長会』を伊予市で行った。令和７年度

教職員の人事案件について協議した。 

⑶ 1 月８日に各小中学校で『第３学期始業式』を行った。 

⑷ 1 月 14 日に『教育長、管理主事、校長面接』を中央公民館で行い、

人事関係について協議した。 

社会教育課関係 ⑴ 12 月 26 日に『同和教育実践交流研修会』を町文化会館で開催し

た。 

⑵ 1 月９日に『人権年賀交歓会』が白鳳会館で行われた。出席者は

以下（略）のとおり。 

⑶ 1 月 12 日に『令和７年成人式』を町文化会館で開催した。内容及

び出席者は以下（略）のとおり。 

⑷ 1 月 18 日に『砥部町ジュニア駅伝大会』が陶街道ゆとり公園で開

催された。結果は以下（略）のとおり。 

ひろた交流センタ

ー関係 

⑴ 12 月 24 日に『地域間交流事業』を山の里たまたにで行った。内

容は以下（略）のとおり。 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第１号】令和６年度一般会計補正予算（第７号）のうち教育費に関する意見聴取に

ついて 

伊達課長 

 

○補正予算概要説明 

（事務局費 国庫補助金返還金及び奨学基金繰出金） 
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丸本委員 

伊達課長 

・（国庫補助金の）補助率は。 

・2 分の 1 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第２号】令和７年度一般会計予算のうち教育費に関する意見聴取について 

各課長 

佐川委員 

伊達課長 

佐川委員 

伊達課長 

丸本委員 

伊達課長 

丸本委員 

伊達課長 

大江教育長 

伊達課長 

篠原委員 

伊達課長 

丸本委員 

安岡センター長 

丸本委員 

 

上本課長補佐 

丸本委員 

山本課長 

 

篠原委員 

山本課長 

佐川委員 

山本課長 

○当初予算概要説明。 

・小学校振興費について、全校減額となっている理由は。 

・校務用パソコンリース料を事務局費に組み替えたため。 

・中学校スクールバス廃止後の処分方法は。 

・売却か廃車にするか検討中。 

・事務局費一般職員人件費が減少している理由は。 

・正規職員から会計年度職員へ配置換えがあったため。 

・山村留学センター人件費の減少理由は。 

・補佐級職員から再任用職員へ配置換えがあったため。 

・成長曲線異常群審査事業の 320 人は審査が必要な人か。 

・健診結果により審査が必要と思われる児童生徒数の見込み。 

・IＣＴ支援員を雇用する金額として安くないか。 

・フルタイムではない。1 日 7 時間勤務。 

・学校給食センター人件費の増加理由は。 

・会計年度職員（調理員）2 名増えたため。 

・真民記念館の増額について、特別展を企画展にして経費が下がった

のではなかったか。 

・事業経費は下がったが、人件費の単価が上がったため。 

・文化振興費東京芸大との連携事業について。テーマは。 

・砥部町大南のミュージアム通りに作品を３～5 点制作してもらう。

テーマは大まかに提示する。 

・アーティストはどこに滞在するのか 

・決まってない。 

・いつから始まるか 

・４月から。 

≪ 可決 ≫ 
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発 信 者 内     容 

【議案第３号】令和７年度使用小学校特別支援学級教科用図書の採択について 

伊達課長 

佐川委員 

伊達課長 

 

佐川委員 

大江教育長 

篠原委員 

 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・医療的ケア児のためのものか。 

・そのとおり。通常の教科書は使用できない。特別支援の文科省指定

はないため、一般図書から選択する。 

・通常の教科書と同じ時期に（採択）しない理由は。 

・通常教科書の採択は、４年に１回。 

・本を使うより、デジタル教材を使用する方が良いのでは。体の動く

部分を利用して使える機器がある。導入してみては。 

・検討する。 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【議案第４号】令和７年度山村留学児童の認定について        ※非公開審議 

≪ 可決 ≫ 

 

日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）砥部町執行機関の附属機関設置条例の一部改正について 

上本課長補佐 

 

○改正内容について説明。 

－質疑なし－ 

 

発 信 者 内     容 

（2）砥部町誌編さん委員会規則の廃止について 

上本課長補佐 

 

○内容説明。 

－質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）２月行事予定について 

 

 

○各担当課から、２月行事予定説明。 

－質疑なし－ 
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発 信 者 内     容 

（3）その他 

 

篠原委員 

 

山本課長 

 

佐川委員 

 

伊達課長 

≪体育館使用料について≫ 

・体育館使用料の支払いについて、土日にペイペイで支払いができな

い。 

・確認する。 

≪スクールソーシャルワーカーについて≫ 

・広報 12 号にスクールソーシャルワーカーの募集が掲載されている。

無資格者でも可となっているが、有資格者だけにしてはどうか。 

・業務内容は有資格者でなくても対応可能。採用は、有資格者を優先

する。 

 

 


